



Regierungsratsbeschluss vom 03. November 2015

Interpellation Nr. 83 Mustafa Atici betreffend ist Basel bereit für Flüchtlinge?;
Schriftliche Beantwortung

P155445

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Interpellation von Mustafa Atici stellt der Regierungsrat klar, dass sich die Zuweisungen von Asylsuchenden an den Kanton Basel-Stadt im Rahmen der Bundesprognose bewegen. Der Bestand von Personen aus dem Asylbereich ist in den letzten Monaten in Basel-Stadt leicht angestiegen. Es stehen Reserveplätze zur Unterbringung zur Verfügung. Eine Eventualplanung ist in Erarbeitung, welche die etappenweise Schaffung weiterer Unterbringungsplätze regelt. In der Beantwortung der einzelnen Fragen des Interpellanten benennt der Regierungsrat die bestehenden Integrationsmassnahmen und Angebote im Bereich Sport, Dolmetschen und Sprachförderung. Für die Koordination der zahlreichen Angebote von Privatpersonen, die Flüchtlinge unterstützen oder bei sich unterbringen möchten, hat der Kanton gemeinsam mit GGG, CMS und Kirchen zwei Projekte geschaffen, welche die Angebote prüfen und vernetzen. Weiter stellt der Regierungsrat in Aussicht, dass das Präsidialdepartement die Auswahlkriterien für die Einladungen zu den verschiedenen Anlässen des Willkommenszyklus prüfen und dahingehend anpassen wird, dass alle Personen mit Bleiberecht künftig davon profitieren.

